
6ème Dimanche de Pâque année A

L’Esprit Saint nous précède dans nos
missions!

Première lecture

Lecture du livre des Actes des Apôtres (Ac 8, 5-8.14-17)

En ces jours-là,
    Philippe, l’un des Sept, arriva dans une ville de Samarie,
et là il proclamait le Christ.
    Les foules, d’un même cœur,
s’attachaient à ce que disait Philippe,
car elles entendaient parler des signes qu’il accomplissait,
ou même les voyaient.
    Beaucoup de possédés étaient délivrés des esprits impurs,
qui sortaient en poussant de grands cris.
Beaucoup de paralysés et de boiteux furent guéris.
    Et il y eut dans cette ville une grande joie.

    Les Apôtres, restés à Jérusalem,
apprirent que la Samarie
avait accueilli la parole de Dieu.
Alors ils y envoyèrent Pierre et Jean.
    À leur arrivée, ceux-ci prièrent pour ces Samaritains
afin qu’ils reçoivent l’Esprit Saint ;
    en effet, l’Esprit n’était encore descendu sur aucun d’entre eux :
ils étaient seulement baptisés au nom du Seigneur Jésus.
    Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains,
et ils reçurent l’Esprit Saint.

    – Parole du Seigneur.

Psaume
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(Ps 65 (66), 1-3a, 4-5, 6-7a, 16.20)

R/ Terre entière, acclame Dieu,
chante le Seigneur !
ou : Alléluia ! (Ps 65, 1)

Acclamez Dieu, toute la terre ;
fêtez la gloire de son nom,
glorifiez-le en célébrant sa louange.
Dites à Dieu : « Que tes actions sont redoutables ! »

« Toute la terre se prosterne devant toi,
elle chante pour toi, elle chante pour ton nom. »
Venez et voyez les hauts faits de Dieu,
ses exploits redoutables pour les fils des hommes.

Il changea la mer en terre ferme :
ils passèrent le fleuve à pied sec.
De là, cette joie qu’il nous donne.
Il règne à jamais par sa puissance.

Venez, écoutez, vous tous qui craignez Dieu :
je vous dirai ce qu’il a fait pour mon âme ;
Béni soit Dieu qui n’a pas écarté ma prière,
ni détourné de moi son amour !

Deuxième lecture

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre(1 P 3, 15-18)

Bien-aimés,
honorez dans vos cœurs
la sainteté du Seigneur, le Christ.
Soyez prêts à tout moment à présenter une défense
devant quiconque vous demande de rendre raison
de l’espérance qui est en vous ;
    mais faites-le avec douceur et respect.
Ayez une conscience droite,
afin que vos adversaires soient pris de honte
sur le point même où ils disent du mal de vous
pour la bonne conduite que vous avez dans le Christ.
    Car mieux vaudrait souffrir en faisant le bien,
si c’était la volonté de Dieu,
plutôt qu’en faisant le mal.
    Car le Christ, lui aussi,
a souffert pour les péchés,
une seule fois,
lui, le juste, pour les injustes,
afin de vous introduire devant Dieu ;
il a été mis à mort dans la chair ;
mais vivifié dans l’Esprit.



    – Parole du Seigneur.

Évangile

Alléluia. Alléluia.
Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole, dit le Seigneur ;
mon Père l’aimera, et nous viendrons vers lui.
Alléluia (Jn 14, 23)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean(Jn 14, 15-21)

    En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
    « Si vous m’aimez,
vous garderez mes commandements.
    Moi, je prierai le Père,
et il vous donnera un autre Défenseur
qui sera pour toujours avec vous :
    l’Esprit de vérité,
lui que le monde ne peut recevoir,
car il ne le voit pas et ne le connaît pas ;
vous, vous le connaissez,
car il demeure auprès de vous,
et il sera en vous.
    Je ne vous laisserai pas orphelins,
je reviens vers vous.
    D’ici peu de temps, le monde ne me verra plus,
mais vous, vous me verrez vivant,
et vous vivrez aussi.
    En ce jour-là, vous reconnaîtrez
que je suis en mon Père,
que vous êtes en moi,
et moi en vous.
    Celui qui reçoit mes commandements et les garde,
c’est celui-là qui m’aime ;
et celui qui m’aime
sera aimé de mon Père ;
moi aussi, je l’aimerai,
et je me manifesterai à lui. »

    – Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie

Les textes de ce 6ème dimanche de Pâques nous donnent la pleine assurance que notre Seigneur Jésus
est avec nous tous les jours de notre vie. Il nous précède dans toutes nos entreprises, nos projets,
notre avenir et notre mission.

Dans la première lecture (Ac 8, 5-8.14-17), le diacre Philippe est envoyé en Samarie pour annoncer
la Bonne Nouvelle. On se souvient que la Samarie était une région méprisée. Les juifs pieux évitaient
de fréquenter les samaritains et de leur parler. Ces derniers étaient considérés comme des infidèles
au Dieu d’Israël. Mais touchés par la grâce, beaucoup se sont convertis et se sont fait baptiser. C’est



une Pentecôte pour les samaritains (Ac 8,17). L’Esprit Saint nous précède dans nos missions et
comme Philippe,  nous sommes envoyés dans le monde pour accomplir des gestes qui guérissent, qui
libèrent, qui relèvent et redonnent vie et espérance.

Dans la deuxième lecture (1P 3, 15-18), nous voyons Pierre qui s’adresse à des chrétiens qui se
heurtent à la calomnie et à la persécution de ses adversaires. L’apôtre leur indique la ligne de
conduite à tenir. Ils ne doivent jamais renoncer à témoigner de leur foi. Mais ils doivent réagir avec
douceur contre les attaques en respectant leurs ennemis. En écoutant ce message de Pierre,
comment ne pas penser aux nombreux chrétiens d’aujourd’hui qui sont également persécutés à
cause de l’Évangile ? C’est dans ce monde tel qu’il est que nous avons à témoigner de notre
attachement au Christ. Et c’est pour bien remplir cette mission qu’Il nous envoie l’Esprit Saint.

C’est cette promesse que nous avons entendue de Jésus au moment où il se prépare à « passer de ce
monde à son Père » (Jn 14,3). S’adressant à ses disciples, il leur dit : « je prierai le Père et il vous
donnera un autre défenseur qui sera pour toujours avec vous » (Jn14, 16). Ce défenseur,  que
l’Évangile de Saint Jean appelle ‘‘le Paraclet’’, est  L’Esprit Saint. Il est le défenseur parce qu’Il
intervient quand nous sommes mis en accusation au nom de notre foi. Nous le voyons tous les jours,
l’Église est tournée en dérision dès qu’elle prend position contre les orientations qui sont contraires
à l’Évangile du Christ. Mais l’Esprit Saint intervient pour nous conseiller, nous encourager, nous
consoler et nous soutenir dans les moments difficiles de notre vie.

Pour répondre à cet appel que nous lance L’apôtre Pierre, c’est-à-dire ‘‘être toujours prêts à nous
expliquer devant ceux qui nous demandent de rendre compte de l’espérance qui est à nous’’ (1P
3,16), nous aussi, nous avons besoin de l’Esprit Saint. Il est là, du coté de ceux qui sont attaqués à
cause de leur foi en Jésus Christ. Il intervient aussi quand nous sommes confrontés à nos propres
faiblesses.

Demandons, au Seigneur, à quelques jours de la Pentecôte, de nous envoyer ce défenseur comme il
l’a fait à ces apôtres. Préparons-nous avec Marie sa mère à accueillir l’Esprit Saint et à répondre à
l’amour du Christ qui s’est donné pour le salut du monde. Prions-le pour qu’il nous transforme au
plus profond de nous-mêmes pour nous aider à vivre et à aimer comme lui et avec lui.

Loué soit Jésus-Christ!
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